

## Fiche

### 1. La formation de la conjugaison régulière

La formation de la conjugaison régulière se fait de la manière suivante :

- pour les verbes en *-ar*, comme *hablar*, on garde le radical, puis on ajoute les terminaisons *-aba, -abas, -aba, -ábamos, -abais, -aban* :
- pour les verbes en *-er*, comme *comer*, et en *-ir*, comme *vivir*, on garde le radical, puis on ajoute les terminaisons *-ía, -ías, -ía, -íamos, -íais, -ían*.

Ex. : *cantar* → *cantaba, cantabas, cantaba, cantábamos, cantabais, cantaban*

*comer* → *comía, comías, comía, comíamos, comíais, comían*

*vivir* → *vivía, vivías, vivía, vivíamos, vivíais, vivían*

### 2. Les verbes irréguliers

Il n'y a que trois verbes irréguliers à l'imparfait :

- *ir* (aller) → *iba, ibas, iba, íbamos, ibais, iban* ;
- *ser* (être) → *era, eras, era, éramos, erais, eran* ;
- *ver* (voir) → *veía, veías, veía, veíamos, veíais, veían*.

### 3. Les valeurs de l'imparfait de l'indicatif

L'emploi de l'imparfait de l'indicatif est le même qu'en français, mais il peut aussi dans la langue orale remplacer le conditionnel.

Ex : *Si tuviera dinero encima, **compraba** ya este juego.* (Si j'avais de l'argent sur moi, j'achèterais sûrement ce jeu.)

C'est également le cas quand on utilise *poder, deber, haber de*, suivi de l'infinitif.

Ex. : *Podías contárselo.* (Tu pourrais le lui raconter.)